

今年は例年より遅い梅雨入りとなりました。蒸し暑さが続く中、夏休み前の忙しい毎日をお過ごしのことと思います。適度に休憩をとりつつ、がんばって乗り切りましょう。今号は、先月行われた春季研修会報告、県大会のご案内、調査研究部の紹介等といった内容でお届けします。

## 令和元年度 支部長の紹介

支部名	支部長名	所属校
安芸		



さんには、安芸支部長として1年間お世話になります。どうぞよろしく申し上げます。

# 春季研修会報告

令和元年6月7日(金) 於：高知会館



◆参加者数◆ (計 216名)  
安芸支部：16名 香長支部：38名 高知支部：50名  
高吾支部：64名 幡多支部：38名 県教委・臨時的任用職員：10名

**第55回定期総会**(出席者 168名(議事運営委員4名を除く)、委任状 27名)

高知県公立学校事務研究会会則第7条2項により総会は成立し、第1号議案、第2号議案ともに賛成多数で可決されました。

### 【統合型校務支援システムについての質問事項について】

当日参加者の皆さんからいただいたご質問・ご意見について、講師からの回答とともに県事研ホームページに掲載します。(質問等への回答の内容は7月9日現在のもので、今後変更等が生じる可能性がありますのでご理解ください。また、ホームページへの掲載は8月30日で終了する予定です。)

### ◆会費納入のお礼とお願い◆

春季研修会での会費納入にご協力いただきありがとうございました。県事研の活動は皆さんの会費で運営されています。会費納入がまだの方はよろしくお願いいたします。会費は6,500円です。また、財務の安全面から銀行振込にご協力をお願いいたします。

※振込手数料は各自でご負担ください。  
※振込名義には、学校名と氏名をご入力ください。  
(入力例 コウチショウ サカワタロウ)



# 第51回高知県公立学校事務研究大会（四万十大会）のご案内

【大会テーマ】 「学校事務で繋ぐ」  
【期 日】 令和元年8月23日（金）  
【会 場】 JA高知県幡多本部会館 <高知県四万十市右山五月町7番40号>  
【日 程】

9:00	9:20	9:40	12:30	13:30	16:30	16:40
受付	開 会 式	研修1 (高知支部)	昼 食	研修2 (調査研究部)	閉 会 式	

## 【研究テーマ等】

### 研 修 1（高知支部担当）

（テーマ）ともに進める学校事務

学校事務職員を取り巻く環境も大きく変化しつつあります。高知支部が取り組んできた内容について、グループ協議や意見交換などの時間を多く設定し、ともに考える研修にしたいと考えています。ぜひ、多くの方々の参加をお待ちしております。

### 研 修 2（調査研究部担当）

（テーマ）チーム学校における学校事務職員の役割とは ～一歩踏み出そう～

（助言者） 国立教育政策研究所 初等中等教育研究部  
副部長・総括研究官

研修2では 先生に『「つかさどる」法改正を受けとめつつ、自分の未来を選択する』と題してお話をさせていただきます。

また、四つの視点「マネジメント・コミュニティ・コンプライアンス・メンタリング」について意見交換等を行い、実務を基盤に、一歩踏み出した実践に繋がる研修を考えています。充実した研修になるよう積極的な討議へのご協力をお願いいたします。

※グループ討議で使用いたしますので、各自の目標設定シートをご持参ください。

## ○研究会駐車場及び懇親会駐車場について

- ・JA 幡多本部会館及び懇親会会場は駐車スペースが限られています。
- ・中村南小学校校庭を駐車場としてお借りし、市のマイクロバス(2台)でピストン輸送を行いますのでご利用ください。
- ・中村南小学校へ国道からの分岐点では誘導係のご案内しますので指示に従ってください。
- ・運営支部各係と本部役員のため第1便は7時50分発です。最終は9時出発(駐車場係も乗ります)です。遅れないよう余裕を持ってお越しください。
- ・帰りは研究会終了後順次送迎します。
- ・懇親会へ参加される方へ 会場：新ロイヤルホテル四万十 時間 18:00～  
ホテルのマイクロバスで送迎します。

行き：JA 幡多本部会館 → 会場（新ロイヤルホテル四万十）

帰り：会場（新ロイヤルホテル四万十）→ 中村南小学校



## 研究集録わか竹 訂正のお知らせ

研究集録「わか竹第 50 集」幡多支部の報告 P114 の訂正をお願いします。  
サービスの手引きチーム演習問題 解答① 誤【×】→正【○】  
臨時的任用教職員も無給で取得可（参照：24 高教福第 149 号）

県事研のPR 今回は

## 調査研究部

です

“笑顔で元気にさわやかに、若々しく”をモットーに（笑）本年度は部長・副部長を含め総勢 10 名で活動をスタートしました。調査研究部は高知県の学校事務の現状をもとに、これからの研究の方向性を一生懸命考えています。研修会の時には、受付を担当しています！

部会は、和気あいあいと楽しく前向きに行っています。今年度は平成 29 年度から 3 年間の研究中期計画の最後の年です。県大会、四国大会では、皆様の実践を拓げていくようなコマの構成を考えています。情報提供&ご協力、どうぞよろしくお願ひいたします。

調査研究部に興味のある方、体験入部希望の方もドンドン声をかけてください♪

～連絡先はこちらです～

（  
、またはお近くの調査研究部員まで）

## たけのこのつぶやき

梅雨が明けたら夏本番ですね。

と申します。

海の側にある浦戸小学校は、教室からはきらきら輝く太平洋が見え、耳を澄ませば波の音も聞こえてくる穏やかな学校です。また、歩いて桂浜に行けることもあり、龍馬像の清掃や水族館への遠足など、学習や行事でも地域にお世話になっています。

採用 4 年目ですが、この学校で昨年度から初めて 1 人配置となりました、日々職場の方々や事務職員の先輩の皆さん、同期、後輩はもちろん、地域や保護者の方々に助けてもらっています。はやく恩返しができるよう 5 年目、6 年目と成長していきたいです。

もうすぐ夏休み、まだまだ忙しい日々が続きますね。体調に注意して、夏を乗り切りましょう。

総務部

